
ご夫人誕生日

４月１４日 越野 和子

結婚記念日

４月９日 角 隆巨

４月１１日 佐藤 喜一

会員総数………………４７名

出免会員………………３名

欠席会員………………９名

出席率……………７９．５４％

第３４回 ３月１９日

欠席会員………………１４名

メイクアップ…………２名

修正出席率………７３．３３％

焔 昨日、第１０回定例理事会を開催いたしまし
た。残念なお知らせですが、道重幸会員の退
会を承認いたしました。仕事に専念するとい
う事ですが、再入会もお願い出来るかもしれ
ません。また、５月１１日開催のＩＭ（羽幌）
での全員登録を承認致しました。

１）２００７年手続要覧が届きましたので次年度幹
事にお渡しいたします。
２）深川ＲＣ、妹背牛ＲＣより４月例会の案内
がきております。
３）ロータリーの友４月号が届きましたので、
本日配布いたします。

４）ガバナー月信３月号が届きましたので、理
事役員に本日配付いたします。

会報受領先
・・深川ＲＣ №２３９４号～№２３９７号
・・芦別ＲＣ №２４４１号～№２４４３号
・・妹背牛ＲＣ №１９８２号～№１９８５号

会員研修委員会 河部副委員長
ロータリーとインターネット －その６－
決議案０７－１８４ ＲＩウェブサイト上の資料の
説明を改善することを検討するよう、ＲＩ理事
会に要請する件
現在のＲＩウェブサイト上の公式文献は出版
番号と言語が記載されているのみで、改訂年月

Ｎｏ．２３２２

第３７回 ４月９日

煙本日

「地区協議会報告」

会長エレクト・次年度役員・理事

煙次週予定

「会員研修・親睦夜間例会」

会員研修・親睦活動委員会

会長報会長報告告・・・・・・・・・・・・・・

幹事報幹事報告告・・・・・・・・・・・・・・
３分間情３分間情報報・・・・・・・・・・・・



の記載がありません。さらに資料の更新年月日
の記載もないために、いつ改定された資料なの
かが不明です。すべてのＲＩ公式文献には出版
番号と言語／出版年月を表示すべきと考えます。

決議案０７－１８６ ロータリーのウェブサイトに、
Ｅクラブへの目立つリンクを設けることを検討
するよう、ＲＩ理事会に要請する件
メイクアップはクラブ例会に参加することが
原則であり、Ｅクラブによるメイクアップは、
特別な事態における緊急避難に限定すべきだと
思います。
Ｅクラブによるメイクアップは、定款上は３０
分間相互参加型の例会に参加するように規定さ
れているにもかかわらず、現実には短時間の一
方的なアクセスのみで自動返信によって例会参
加が成立する仕組みになっており、明らかに定
款違反の状況が放置されています。Ｅクラブへ
の参加を積極的に進める理由は見当たりません。
従って、現時点では、ＲＩウェブサイトのホー
ムページにロータリーＥクラブへの目立つリン
クを設ける必要はないと考えます。

決議案０７－１８７ クラブが使用するために、イ
ンターネットのソフトウェアとプラットフォー
ムを提供することを検討するよう、ＲＩ理事会
に要請する件
賛成であるが、公式言語すべてについて平等
に利用可能な翻訳機能を備えるか、言語別イン
ターネットを基盤とした会議用ソフトウェアと
プラットフォームを提供することが必要です。
英語圏以外のロータリアンが存在することを忘
れてはなりません。

（「ロータリー探求」から）

・・論山ＲＣ創立４０周年並びに姉妹血縁３５周年の
記念式典に出席して参りました 参加された
方々それぞれに思い出を作り、帰ってきまし
た 森（幹）国際奉仕委員長
・・孫が札幌教育大学に無事入学いたしました

武井会員
・・本日の出席をもって最後の例会です ２年間
ありがとうございました 宮井会員
・・先週欠席いたしました 申し訳ありません

山本幹事
・・麻雀大会優勝 齋藤会員
・・麻雀大会準優勝 越野会員
・・麻雀大会１位 大嶋会員
・・孫がみどり保育園に入園しました 関野会長

前 回 ８５０，０００円
今 回 ３６，０００円
累 計 ８８６，０００円

「韓国論山ＲＣ訪問報告」

国際奉仕委員会 森（幹）委員長
論山ＲＣ創立４０周年記念式典と姉妹締結３５周
年式典に留萌ＲＣから、関野会長、山本幹事、
澤田会員、武井会員、越野会員、田中会員、私、
森の７名で参加して参りました。
３月２１日天候は晴れ、１３時１０分アシアナ航空、
定刻で旭川から離陸、機内食を食べ一眠りする
と乱気流に遭遇することも無く、予定より４５分
も早く仁川空港（インチョン）に着陸しました。
仁川空港は海を埋め立てて作られたハブ国際空
港で東西１．６娃南北１５０ｍの大きな施設です。ハ
ンさんと論山ＲＣの方２名の同行をいただき大
型バスで一路、論山市の歓迎晩餐会会場へ。会
場では論山ＲＣの会員とご夫人のお出迎えを戴
き親睦を深める楽しいひと時を過ごしました。

〈論山市ミニ情報〉

論山市は、人口１３５，２１０人、近くには韓国陸
軍の訓練所があります。特産品は苺で、韓国

第３６回 ４月２日（水） 天候/晴
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で消費される苺の約３０パーセントを生産し、
４月初めには苺祭りが盛大に開催されます。

３月２２日１１時より、創立４０周年記念式典が開
催されました。式典会場では開場までの間、打
楽器の演奏や扇子を使った民族舞踊、美しい子
供のコーラスで会場全体が包まれておりました。

〈式典の式次第〉

両国国歌斉唱
ロータリーソング斉唱
来賓挨拶
論山ＲＣ会長挨拶
留萌ＲＣ会長挨拶
記念品授与
留萌ＲＣを代表して関野会長に授与され
た記念品は、キリスト教の復活祭に新しい
希望や生活、繁栄を約束した贈り物として
使われるイースターエッグを模したゴール
ドエッグです。

祝賀会は会場を移して開催されました。祝賀
会の挨拶は日本語で頂きましたので、一部を紹
介いたします。「奇跡があって、人生は楽しい。
世界には複雑な宗教が多く、宗教の神が戦いの
元になっている。ロータリーには信仰する神が
無くても、人の世界を平和で皆が仲良く、公平
に過ごせる社会にすることが出来る。宗教の神

様は理解できなくても、ロータリーの考えはど
のような人にも理解していただける。姉妹都市
締結３５周年で、初めての出来事もありましたが、
バラバラになった家族が再び一緒になった喜び
を心に、今日はお酒で酔いましょう」の言葉で
宴が始まりました。

〈韓国大統領は、ロータリアン〉

韓国１７代大統領、季明博（イ・ミョンバク〉
氏は、大阪生まれの６６歳。現代建設社長、ソウ
ル市長を経て、２００８年２月２５日大統領就任、ソ
ウルサムチョンＲＣに在籍、宴会の中でも話題
になっていました。

〈論山ＲＣミニ情報〉

創 立……………………１９６７年１２月２０日
Ｒ・Ｉ承認………………１９６８年２月１日
留萌ＲＣ姉妹血縁………１９７３年５月
例会日……………………毎週火曜日
会員数……………………３４名

３月２３日、ホテルのロビーに５時３０分に集合、
小雨が降っている街中を仁川空港に向かって出
発。９時定刻で韓国を離れ、１１時４５分旭川空港
着。
無事に留萌に帰ることができました。皆様お
疲れ様でした。

ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ



第３６回 ４月２日（水） 天候/晴

万物が蘇生する３月になりました。尊敬する国際ロータリー３６８０地区惟堂 賓義弘ガバナー

様、金堤ロータリークラブの会長様、近隣クラブの会長並びに会友の皆様、本クラブ河 秀前ガ

バナー様、前会長、会友の皆様、御夫人の皆様を歓迎すると同時に感謝致します。

１０年すれば山川も変わると言いますが、４回も変わる永い歳月です。はるばる遠く日本からこ

られました国際ロータリー２５１０地区留萌クラブ関野政人会長様をはじめ会友の皆様を迎え、４０周

年の記念式典を挙行するのは無二の光栄です。

又、市政に忙しい中にも参席して下さいました、林聲奎市長様、田市議会議長様、都承丸教育長をはじめ来

賓の皆様に深くお礼を申し上げます。

論山クラブは１９６７年１２月に創立されましたが、いつの間にか４０年になりました。本クラブはロータリー綱領

とＴｈｅｆｏｕｒｗａｙｔｅｓｔに示された生活指針を基に分かちあいの心を実行するにあたり、地域社会の先頭に

立ち、ロータリー財団寄与新生クラブ創立拡大、地区ガバナーの輩出等、ロータリー発展に貢献しました。４０

年の輝かしい伝統あるクラブであります。これはひとえに前ガバナー・前会長・会友皆様の崇高なる奉仕活動

の結実であり、敬意を表します。

又、１９７３年６月国際ロータリークラブ２５１０地区留萌クラブとの姉妹結縁をむすんで以来３５年間両クラブ相互

親善訪問と、共同事業として論山愛育院に対する支援等、国際的親善友好を固めました。国際ロータリーの理

想は奉仕であります。分かちあう心の奉仕とは与えで、受けるのではなく与えるだけです。ロータリアンの皆

様、ロータリアンであるがゆえにこの世は美しいのです。

奉仕を実践するロータリアンはみんな健康です。改めて今日の意義深い、本クラブ４０周年記念式典に参席し

て下さいました惟堂 賓義弘ガバナー様をはじめ来賓皆様の御健康と御多福をお祈り致します。有難うござい

ました。

論山ロータリークラブ会長 塔山 洪 性

記 念 辞


